

- ♪ わたしが、学校へ登校したらしたいことは、友達といっぱいおしゃべりすることと、遊ぶことです。なぜかという、休校期間中、あまり運動もしていないし、家族以外と話していないからです。 6年生 ♪
- ♪ 今、勉強をがんばっています。ギリギリで終わらせるんじゃなくて、少し余裕をもってできるようにしたいです。 6年生 ♪
- ♪ 今は、夜に外へ出てなわとびなどをしています。
学校に来たら、みんなと仲良く遊びたいです。
コロナを乗り越えよう！ 6年生 ♪
- ♪ 学校へ登校したらしたいことは、勉強です！休みの期間、友だちとしゃべれなくて、はやく臨時休校が終わって欲しいなあと思いました。 6年生 ♪
- ♪ みんなで そとで あそびたい☺ ♪
- ♪ 夏野菜を育てています。 5年生 ♪
- ♪ 今は、暇だけどコロナがおさまったら、元気に会いましょう。
ちなみに、わたしは、ビリヤードにはまっております。 5年生 ♪
- ♪ 登校し、みんなとしゃべりたいな。
みんな、あとちょっとのしんぼうやで～～ 6年生 ♪
- ♪ 学校へ登校したら、友達や先生たちとしゃべったりふれあったりしたいです。
今、わたしは外へなかなか行けないので、家の中で筋トレにチャレンジしています。
また、次に会える日まで、勉強などががんばっているの、みんなもいっしょにがんばろう！ 6年生 ♪
- ♪ いつも元気で、勉強に夢中になる学校にもどる方がいいけど、今は少しでも楽しいことができるといい。色々な経験をしたり、本を読んだり、勉強をがんばったり、家族と色々なことを話したり、つまらない時間をへらして、素敵な生活にしていこう。 6年生 ♪

- ♪ お家で、楽しく過ごせるように、トランプをしたり、食事に工夫をしたりしていました。 6年生保護者 ♪
- ♪ 休み中は、祖父とたくさん過ごした子どもたち。両親とではできないことをたくさん経験できました。忘れることはない、思い出がいっぱいできたのではないかと思います。 6年生保護者 ♪
- ♪ がんばって働いて、コロナウィルスから身を守って、普段の生活を取り戻しましょう。 6年生保護者 ♪
- ♪ ☆休校になってからも早寝早起きは心がけています。
☆当たり前のようにあると思っていた学校が休校になり、自分で勉強することの難しさや教えることの難しさを感じ、学校や友だちの大切さを実感しています。
☆今まで1度も挑戦したことはありませんが、親子の時間がたっぷりあるので、ピザを生地から作ってみたり、うどんを作ってみたりしました。 1年生保護者 ♪
- ♪ 今だからできる親子の過ごし方は、家の中のそうじです。子どもも手伝ってくれるので助かっています。 6年生保護者 ♪
- ♪ 生活リズムのみだれ
お手伝いや家の約束事など今までやっていた事が、ダラダラしてやらなくなったり、守れなくなったりしている。
夜、家族全員でなわとびタイムをつくり、毎日やっている。 6年生保護者 ♪
- ♪ 今までは、家族4人の休みが揃った日は、どこかお出掛けして、外食して・・・でしたが、コロナでどこも行けず、外食できず。ゴールデンウィークもひたすら家族4人で散歩と家のそばの小さな公園で遊ぶ日々ですが、今まで気づかなかったけれど、こうした過ごし方もすごく楽しいじゃない！！と。公園では必ずバナナ鬼をしました。歳を感じる父と母はともしんどいけれど・・・必死な戦いがまた楽しかったです♡
2年生保護者 ♪